



## Por las 18 y 23 horas lectivas YA

Según lo acordado en la reunión con el Consejero de Educación, Sr. Viciano. Se han iniciado las negociaciones del nuevo Acuerdo Sectorial entre CCOO, ANPE, CSIF Y UGT-SP, organizaciones sindicales que cuentan con el 100% de la representatividad de los funcionarios docentes de la comunidad de Madrid, y la Consejería de Educación representada por la Dirección General de Recursos Humanos.

En las reuniones mantenidas, los sindicatos de la Mesa Sectorial Docente hemos manifestado de forma unánime que es necesario acabar con la sobrecarga de trabajo del profesorado motivada particularmente por el exceso de horario lectivo sin dejar de señalar las altas ratios o el exceso de burocracia, así como otras cuestiones a abordar en materia de jornada, calendario, retribuciones, licencias y permisos y ampliación de plantillas particularmente para atender la diversidad.

CCOO, ANPE, CSIF y UGT-SP hemos exigido que el primer tema a tratar debe ser la reducción del horario lectivo del profesorado de la educación pública, marcando como prioridad la reducción a las 23 horas lectivas en Infantil y Primaria y a las 18 horas en Secundaria, FP y RE.

Las organizaciones representantes del profesorado reivindicamos el trabajo que el profesorado madrileño está realizando para atender las necesidades del alumnado y sacar adelante los centros. La situación en la que se está trabajando requiere de forma ineludible una mejora de nuestras condiciones laborales, retributivas y profesionales. Y hay que empezar por que se garantice la reducción de horario lectivo para que el profesorado pueda ver reducida su sobrecarga actual de trabajo ya que menos tiempo lectivo del profesorado se va a transformar en más tiempo para otras funciones docentes también imprescindibles. Esta situación que se vive en Madrid se remonta a los recortes del 2011 y solo Madrid no la ha revertido aún. Revertir esta situación es imprescindible para que las negociaciones avancen.

CCOO, ANPE, CSIF, UGT-SP lo han expresado con firmeza y claridad en las reuniones mantenidas. Si la Consejería de Educación no realiza una propuesta que reduzca el horario lectivo actual, los sindicatos de la mesa sectorial anuncian que se producirán movilizaciones unitarias.